
 

 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

          

 

  

   
 
 

                                    

 

                                                                                                         

                                                                                 

     

 

 

 

                   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区２Ｒ－４Ｚ 

2015‐2016 

No.461 
西条ライオンズクラブ会報誌 11 月号 
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西条ライオンズクラブ結成５５周年記念大会 

大会日時  2015年 12月 13日（日） 

      式典 15：00 ～ 16：00 

      祝宴 16：30 ～ 18：30 

      会場 西条国際ホテル 



 

 

 

 

 

 

  

テーマ                                                     

 

        ～奉仕を通じて～ 
 

 

 

 

 

スローガン                                            

 

キーワード                     

 

       

 

 

スローガン                                                           

  

キーワード                

              

      55 周年記念事業  ≪ 2015－2016年度冬期ＹＣＥ派遣（ペルー）事業 ≫ 

    

     派遣生の日野健太さん ・・・・・ 自己紹介 ・・・・・ 

           （下記の内容を英訳したものをホストファミリーに提出しました） 

こんにちは。僕の名前は日野健太です。1995年生まれの 22才です。 

家族は面白い父ときびしい母と４歳年上の姉と３歳年上の兄と僕の５人家族です。外食が大好き 

で、焼き肉や回転すしにはよく行きます。居酒屋やカラオケに行くこともあります。 

明るい家族が大好きです。父は自分で建築会社を経営しています。同じ会社で姉は営業、兄は現 

場職人をしています。僕は大学を卒業したらＩＴ関係の仕事に就く予定です。 

僕の生まれ育った町は愛媛県西条市という町です。町は水が綺麗で日本一にもなったことがあり 

ます。そして私の町で有名なのが西条祭りです。祭りには 100台以上のだんじりや神輿が出ます。 

毎年１０月にあります。学校も職場もすべてお休みになり市民のみんながお祭りを盛り上げます。 

僕は祭りが大好きです。性格も明るく、いつもお祭り男みたいです。 

僕は中学と高校の時は野球をしていました。大学でも友人とチームと作って野球をしています。 

野球は好きなのでずっと続けたいです。 

僕は今回ペルーへ行くことになりましたが、 

南アメリカは初めて行く海外です。 

 英語は得意でないので少し心配ですが、いろ 

んなことにチャレンジしてみたいと思います。 

今回の父のすすめで、海外でいろんな経験が 

できます。父やライオンズの関係者の方に感 

謝申し上げます。ありがとうございました。 

     

2015-2016年度 ライオンズクラブ国際協会会長        山 田 實 紘                

2015-2016年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー   橋 本 充 好  

2015-2016年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長        高 橋   学  



 

       

                 

１０月第１例会 早朝清掃奉仕 事業を終えて 

                                                             

環境保全・保健福祉委員会 安藤憲正 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10月 6日（火）早朝清掃奉仕にご協力ありがとうございました。 

今回の清掃では、①図書館・中央緑地周辺の 6作品 ②古川玉津線・西条駅の 3作品 

 ③総合体育館・西条運動公園・御舟川緑地の 7作品、計 16体の清掃をしていただきました。

伊藤五百亀氏製作のブロンズ像は西条市内に 42あるそうですが、皆さんはいくつ知っていま

すか。 

日ごろ車で市内を走りながら何気なく目にするブロンズ像ですが、いざその像を目的とする

と、どこにあるのかとおろおろする場面もあり、約 30分という時間では短かったように思い

ます。しかし、幸いなことに破損等の報告はなく、市民が大切に見守っているのかと喜ばしい

ことです。秋晴れの早朝を心地よく過ごせたことに、感謝申し上げます。 

 

 

ブロンズ像も年に一度、磨い

てもらって、なんだか嬉しそ

うな表情に見えます 

 

 

早朝の清掃奉仕は 

一日のスタートをより清清

しいものにしてくれますね 



 

      
        青少年指導委員会事業 

                    国際平和ポスターコンテスト実施報告 
                                 

少年指導委員会委員長 清水泰雅 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

   ≪クラブ審査結果≫  

     

                 

                  

 

                 

 

 

 

                ◆ 優秀賞    神 野 愛 結 さん    谷 口 舞 香 さん 

                                                      （神拝小６年）     （神拝小５年） 

 

 

 

 

最優秀賞  清 水 元 陽 さん 

      （神拝小 ５年） 

平和のために、世界のみんなが 

分かり合えるようになったら良 

いなと思います。 

 

 

上 田 壮 起 さん 

                （神拝小５年） 

  

    

 

今年、私の次男は神拝小学校５年生です。夏休みの宿題にはいくつかの課題から選

ぶようになっていて、その中に「国際平和ポスター」があります。 

「平和ってなんだろう？」「どのように表現すればよいのだろう？」「白いハト？国

旗？笑顔？」など相当親子で悩みぬいて、完成させました。平和に慣れてしまった日

本でそのことを考えるという点に関しては、大変意義があると思います。 

次期委員長スクールに出席した際に、「ライオンズクラブとして力を入れている事業

です」と教えられたのも納得できました。 

 その割には学校側の反応や対応は、いまひとつでした。子供たちに配ってもらう為

に準備したプリントが配布されていなかったり、かなり残念なこともありました。 

また、学校側の担当者がはっきりしないのでコミュニケーションがうまく取れなかっ

た事は反省する点でもあります。教育委員会や学校側は、他の課題（JA さんや郵便

局さん）もある中、特別扱いはできない、または仕事を増やされたくない等の考えが

あるのかとも推測できますが、ライオンズクラブ側と学校側の温度差を感じてしまい

ました。 

一年の任期でできることは限られています。来年につなげるためにもできるだけ適切

なタイミングを計って働きかけて行こうと思います。 

 今年度の参加賞は、子供たちの絵を切手にして送る予定です。思い出として印象に

残ってくれたら幸いです。 

 ご指導、ご協力をお願い申し上げます。 
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≪ 私の 今一番 ≫ 

         今期シリーズ企画！メンバーに一問一答形式で旬な話題をズバッと答えてもらいます 
 

      

 

              

              
 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

    

 

 

 

 

                                                  

                   

         

                                          

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

【 質問内容 】 
 

１．今、一番気になるニュースは？ 

２．今、一番よく見るテレビ番組は？ 

３．今、一番好きなスポーツは？ 

４．今、一番行きたい場所は？ 

５．今、一番熱中していることは？ 

回答者  加藤 茂 

 

１．シリア難民問題 

２．夕方７時のＮＨＫニュース 

３．相撲 

４．両国国技館のタマリ席 

５．なし 

回答者  塩崎己年夫 

１．日中韓首脳３カ国会談 

２．ダーウィン・ニュースウォッチ９ 

  小さな旅 

３．中高生野球 

４．外国ならスイス 

  国内なら東北被災地 

５．日本一の美味しいスイカ作り 

  スイカの開発したネーミング 

  湧いた温泉？ 

回答者  清水泰雅 

１．歯科医師会の不正問題 

２．釣り番組 

３．観るのはメジャーリーグ

（ベースボール）です 

４．海や河口 

（毎日でも行きたいです） 

５．スズキを釣るための準備 

 

回答者  瀬川寛清 

１．伊方原発再稼動 

２．バラエティー（ぶっちゃけ寺） 

３．モータースポーツ 

４．海外 

５．子育て、釣り 

 

 

回答者  武智正人 

１．やっぱり中国 

２．ニュース番組 

３．スキー 

４．海（釣り） 

５．子供と遊ぶこと！ 

 

回答者  曽我部克正 

１．高齢者ドライバーの事故 

２．ニュースステーション 

３．ラグビー 

４．別府温泉 

５．Ｉ ＰＡＤのゲーム他 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者  会 長   高橋 学  
幹 事   伊藤 稔 

ＰＲ・広報委員長   小野雅志 

    編集委員   盛實正人・越智英明・高橋雅顕・合田直司 

           日野克則・伊藤隆治・野間賢次郎 

例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30） 

例会場  西条国際ホテル 

発 行  西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷  プリントワールド ONO 

                    編 集 後 記 

  西条を包んでいた、祭り独特の浮足立った雰囲気も、きっぱりとなくなり少しさみしい、今日この頃です。 

また、猫の額ほどもないわが家の庭の木々の、次々落ちてくる葉っぱたち、特に濡れた落ち葉の様は、掃いていて、妙に腑に

落ちる感を持つのは、私だけでしょうか。今は、日の足が短くなったこと、火の気が恋しくなったこと、インフルエンザの話題

や、忘年会の案内などに、年の瀬を感じるようになりました。 

さて、11 月の 2Ｒ親善スポーツ大会、12 月の餅つき奉仕等のイベントが、目白押しですが、なんといっても、12 月 13 日

に控えております西条ＬＣ結成 55 周年記念大会を心に残る 55 周年とすることが出来ますよう、会員が一丸となって取

り組みましょう。 

今後とも、皆様のご投稿及び不意の原稿依頼の快諾を心より、お願い申し上げます。 

                                 ＰＲ・広報委員 高橋雅顕 

 

  〒793－0030 愛媛県西条市大町 771－1 

              西条国際ホテル１Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

西条ライオンズクラブ 

去る 10月 24日（日曜日）祭り明の秋晴れの暖かい日に“あかがねミユージアム”に於いて 

「新居浜ライオンズクラブ結成 55周年記念大会」が開催されました。 

当クラブより執行部を代表して「会長・幹事」の 2名、「55周年記念事業実行委員会」より加藤茂

顧問・花山大会委員長・原実行委員長ほか 3名の計 8名が、記念式典・事業講演・祝賀会に参加し

て参りました。 

 

＜式典＞ 

記念式典が、真新しい多目的ホールにて「白石会長」の開会ゴングのもと開催されました。 

歴史や由緒正しいものも好きですが、新しいホールもいいなと思いました。 

来賓祝辞では、スポンサークラブ「松山ホストライオンズクラブ」友石幹事が祝辞を述べられま

した。松山ホストクラブは、昨年の３月に、前伊藤会長と 60 周年記念大会に参加させていただい

た歴史あるクラブです。我がクラブのスポンサークラブのそのまたスポンサークラブが、松山ホス

トクラブと知り縁を感じました。 

 

＜講演＞ 

大阪体育大学客員教授を務める、髙橋 明 氏による、「全国障がい者スポーツ大会へ」と題した講

演でした。講師は、障害者のスポーツ振興と普及活動に情熱を注ぎ、企業や学校への講演活動に取

り組まれ、「障害は社会が作っている」が持論。「何が出来ないかではなく、何が出来るかを考える

ことが大切」だと考えておられ、冬季・夏パラリンピックに日本選手団監督やコーチとして参加さ

れていたそうです。 

 

＜祝賀会＞ 

会場を「ユアーズ」へ移動し、定刻より少し遅れて、白石会長の開宴のあいさつの後、近藤２ＲＣ

の乾杯にて静かに祝賀会が始まりました。 

 

≪感想≫ 

スポンサークラブ「新居浜ライオンズクラブ」のお 

陰で、我がクラブが有り私達の活動に繋がっている 

のだなと、歴史に感激致しました。 

スポンサークラブは活動の成果として、【永年継続し 

てきた献血運動事業】や【愛リバー・愛ロード清掃 

事業】に対し、県知事並びに国土交通大臣より、各 

々感謝状を賜ったそうです。流石は、我が親クラブだと感心致しました。 

 

新居浜ライオンズクラブ結成 55 周年記念大会     会長 高橋 学 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
http://saijo-lions./

